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Redistribución de las fuerzas 
policiales en San Martín

Este martes 6, la directora general de Seguridad e Integración Ciudadana municipal, Valeria Munin recibió a comer-
ciantes de Villa Ballester preocupados por la inseguridad, especialmente durante las noches.

Acompañada por Facundo Lanza, director de Fiscalización del Ministerio de Seguridad bonaerense, Munin informó 
que desde la semana pasada se implementó una redistribución de las fuerzas policiales en todo San Martín, para optimi-
zar la seguridad en las calles, priorizando los centros comerciales que es adonde hay mayor cantidad de gente durante 
todo el día, especialmente los de Villa Ballester -donde además de negocios se ubican varios colegios-, San Martín y 
Suárez.

“Se cubren todas las zonas con patrulleros de las distintas fuerzas: Comando de Patrullas, Policía Local y las fuerzas 
especiales UTOI (Unidad Táctica de Operaciones Inmediatas) y FBA (Fuerza Barrial de Aproximación), reforzando así la 
prevención”, informó. Además, dijo que “en los centros comerciales continúa la presencia de caminantes (binomios) de la 
Policía Local, ahora también con motos, quienes refuerzan distintas zonas, especialmente aquellas con mayor circulación 
de personas”.                                                                                                                                         Continúa en página 3

El Municipio de General San Martín junto a las asocia-
ciones sanmartinianas Maipú y General San Martín invitan 
a la comunidad a compartir el acto por el 174 aniversario 
del paso a la inmortalidad del General José de San Martín, 
que se realizará el sábado 17 de agosto a las 10, en la 
plaza central, en Belgrano e Int. Campos, San Martín

Mañana sábado 10 de agosto, el Municipio de Gral. 
San Martín invita a la comunidad al acto por el 7mo. ani-
versario de la inauguración del mural "Bicentenario del 
paso del Gral. San Martín por el pueblo de San Martín", en 
homenaje a su creadora, la vecina y artista plástica Pina-
Poggi. El encuentro será a las 11 en la esquina de Caseros 
y Rivadavia, San Martín, donde el mural luce y sorprende 
a todos quienes pasan por allí.

Homenaje al 
Gral. San Martín

El bloque PRO de San Martín presentó proyectos para 
frenar la ludopatía en el distrito y buscan impulsarlo lo 
más rápido posible en el Concejo Deliberante.
"Es muy importante que este proyecto salga y que tenga 
un rápido tratamiento. La ludopatía infantil es un proble-
ma muy reciente que tiene muchas aristas, y además, 
que un chico apueste y tenga acceso a una plataforma 
legal o ilegal, es un delito. Debemos acompañar a las fa-
milias y a los chicos", expresó Santiago López Medrano.                                                         

Ver página 2

Ludopatía en el 
ámbito educativo

San Martín conmemoró el 
Combate de Perdriel, en la Chacra 
Pueyrredon de Villa Ballester, en el 
mismo espacio donde sucedió, el 
1ro de agosto de 1806, con alum-
nos de escuelas del distrito, los Hú-
sares de Pueyrredon y veteranos 
de guerra de Malvinas, además de 
autoridades municipales y vecinos.

Tras el Himno Nacional, alum-
nos de la Escuela Primaria N° 84 
leyeron un resumen de la gesta y, 
luego, el teniente coronel Horacio 
Morales, con sentimiento y rigor pa-
triótico, valoró la fecha tanto como 
el 12 de agosto, Día de la Reconquista de Buenos Aires: “Son dos hechos importantísimos para la historia argentina, 
porque Perdriel y la Reconquista de Buenos Aires trabaron la decisión de la corona británica de anexar nuestro territorio 
como una simple colonia inglesa más”.

Luego, el intendente Fernando Moreira expresó: “Aquellos héroes empezaron a construir la argentinidad; hoy en la 
Argentina necesitamos mucho sentir que si estamos juntos y nos acompañamos se pueden enfrentar los poderes que a 
veces oprimen a los que tienen menos posibilidades. Esa es la importancia de este acto porque fue acá, en este lugar 
histórico y nos llena de orgullo el inicio de la historia de nuestra Patria”.

El acto finalizó con una vistosa recreación del Combate de Perdriel interpretada por el Ballet Folclórico Municipal y la tradi-
cional caña con ruda. Los alumnos aprovecharon para realizar una visita guiada por el museo, antes de regresar a sus escuelas.

San Martín, hito número uno de la nacionalidad

Este domingo 11 se cumplirá un mes del cierre del paso 
peatonal a nivel de Villa Ballester. El cruce que une las 
calles Pueyrredon – José Hernández fue repentinamente 
clausurado el jueves 11 de julio, mientras más de 40 pasos 
similares a lo largo de la traza José León Suárez -Retiro 
permanecen abiertos.

Los días pasan, los vecinos siguen autoconvocandose 
cada día a las 16, hacen nuevos carteles para expresar su 
queja y desacuerdo, solicitan entrevistas con el Intendente 
municipal, aguardan respuestas de Ferrocarriles o la CNRT 
(Comisión Nacional de Regulación del Transporte) que su-
puestamente decidió la clausura, pero nada...Todo sigue 
igual.

Sólo surgió esta semana un nuevo rumor que habría 
causado el cierre. Según dijeron en Suárez a una de las 
vecinas, en el paso se junta agua, junto al jardín vertical 
sobre la calle San Martín, que podría provenir del riego o 
alguna pérdida. Allí, por eso, se forma un charco, que ha-
bría provocado la caída de una señora y, para evitar nue-
vos inconvenientes -y, tal vez juicios contra la empresa- se 
decidió cerrar el cruce.Tal como el argumento de que allí 
se suicidaban muchas personas, que los sindicalistas des-
conformes con sus sueldos rompieron el cruce o que por 
motivos políticos anularon el paso, el nuevo rumor tampoco 
es convincente.

Por eso, los vecinos cansados y sin soluciones a la vis-
ta, dijeron que están pensando en presentar un pedido de 
amparo para que reabran el cruce a nivel por las personas 
con capacidades reducidas que no pueden bajar y subir escaleras del paso bajo nivel.

Otros, hartos y más enojados, ya están proponiendo cortar las rejas con una amoladora y reabrir el paso por la fuerza. 
Pasan los dias y no hay solución.

Cierre del paso peatonal a nivel de VB

Una nueva edición de la Feria Sabores de Ballester 
llega este fin de semana a la plaza Ader, Capdevilla e Itu-
zaingó. Este sábado 10 y domingo 11, desde las 12, habrá 
feria de artesanos, mercados saludables, espectáculos 
musicales y ricas comidas para disfrutar

Con motivo de contar este mes de agosto de 2024 con 
cinco viernes y, continuando con la tradición de apare-
cer cuatro veces por mes, el próximo viernes 16 no se 
editará la versión gráfica de “Reflejos de La Ciudad”.

Los vecinos ya piensan abrirlo por la fuerza y presentar un recurso de amparo
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Ante la creciente y preocupante problemática de los 
juegos de apuestas y azar presencial o en línea  que afec-
ta a la población y en especial a los chicos, los concejales 
PRO Carolina Elvedz y Ramiro Alonso López, referen-
tes de Santiago López Medrano presentaron un proyecto 
de ordenanza proponiendo “el bloqueo de las direcciones 
IP de sitios web de apuestas en la red de internet de to-
das las escuelas públicas del Municipio”, con el fin de 
“desincentivar el acceso a estas plataformas para pre-
venir y combatir la ciberludopatía entre los estudiantes”.

Asimismo, proponen que “las instituciones educativas de gestión privada” también implementen dicho bloqueo. 
“Esta acción conjunta entre el sector público y privado permitirá abordar de manera integral la problemática de la ludo-
patía en el ámbito escolar”, expresan.

También, proponen implementar “una campaña de sensibilización que brinde herramientas al personal docente y 
no docente para identificar y abordar casos de manera efectiva”, con “capacitación, materiales informativos, charlas y 
talleres y una línea de ayuda”, así como  desarrollar “un protocolo de abordaje con evaluación inicial, intervención in-
dividual y familiar, seguimiento y tutoría”, además de “instancias extraescolares de apoyo como talleres de habilidades 
sociales, actividades deportivas y recreativas y apoyo escolar”.

"La ludopatía infantil es un problema, una preocupación grave, un problema serio y tenemos que enfrentarlo. Junto 
a mi compañero de bloque, presentamos este proyecto que busca bloquear las direcciones IP de sitios web de apues-
tas online e implementar campañas de sensibilización y protocolos de abordaje", explicó la concejal Elvedz.

También los concejales PRO Natalia Quiñoa, Sergio Borquez y Andrés Petrillo presentaron un proyecto de or-
denanza proponiendo la creación del “Programa de Prevención de Ludopatía en Entornos Digitales”, con el objeto 
de “prevenir el acceso y uso de juegos de azar y apuestas en línea y la prevención de la ludopatía enmarcada en lo 
establecido por la Ley 26.061 de Protección Integral de los derechos de las niñas, niños y adolescentes”.

La idea es ofrecerlo “en formato de clínicas de capacitación y concientización  tanto en el ámbito escolar, en esta-
blecimientos deportivos y en todo ámbito que frecuenten niños, niñas y adolescentes entre 10 y 18 años”.

Además, proponen “fomentar el uso consciente y reflexivo de las plataformas digitales y abordar conceptos de edu-
cación financiera, el uso responsables de billeteras virtuales y extensiones de cuentas bancarias”; así como “brindar 
apoyo y acompañamiento a las familias y/o entorno afectivo de aquellos alumnos y alumnas que ejerzan la ludopatía”.

Proyectos para combatir la ludopatía en jóvenes

Comprometidos con la comunidad como hace más de 20 años
CASA RADICAL

COMPROMISO SOCIAL - Asociación Civil   /   CONSULTORIOS EXTERNOS COMUNITARIOS

Boulevard Ballester 7430 - José León Suárez
7709-1131

Witcomb 2498 - Villa Ballester
7722-2811

Únicas dos sedes:

Fernando González

El pasado 28 de julio, Día de la Independencia del 
Perú, los VGM Antonio Falcón y Adolfo  Luraghi, de 
la Asociación Veteranos de Guerra de San Martín, 
asistieron al acto oficial en el Consulado peruano. Allí 
realizaron intercambio de pabellones.

Los sanmartinenses recibieron un reconocimiento 
del país vecino y entregaron otro en agradecimiento 
por el apoyo en la Gesta de Malvinas en 1982.

Reconocimiento a 
veteranos de Malvinas 

de San Martín
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San Martín festejará el 
Día de las Infancias

“El Municipio de San 
Martín organizó una 
gran jornada de activi-
dades para compartir 
el “Día de las Infancias” 
en comunidad, con los 
niños y las niñas como 
protagonistas”, anun-
ciaron ya esta semana 
desde el MSM.

La agenda contiene 
distintas propuestas que 
llegarán a 18 puntos de 
la ciudad, incluyendo 
parques, espacios cul-
turales, centros de cui-
dado infantil y casas de 
encuentro comunitario 
para que disfruten de un 
día especial, lleno de di-
versión y alegría.

Estación Infancia será el primer espacio en abrir sus puertas a las 10.30 y ten-
drá otros dos turnos a las 13 y a las 15. La entrada es gratuita y se puede reservar 
en sanmartin.gob.ar/estacion-infancia.

Otro punto será el Complejo Cultural Plaza, donde a las 14 se proyectará la 
película Intensamente 2, y a las 15 llegará el show de Bigolates de Chocote, ambos 
con reserva previa en complejoplaza.com.ar. La película también se podrá ver a las 
14 en el Parque Escuela Villa Hidalgo y a las 16 en el Auditorio Hugo del Carril.

También se suma el Espacio Cultural Municipal Ballester, donde a las 14 se 
presentará Oma y Monk, y a las 16 Sinfonía Caracol, dos propuestas de música y 
clown que lleva adelante la Compañía D Zoquetes.

La primera infancia tendrá un espacio destacado en el Salón Malvinas Argen-
tinas del Palacio Municipal, donde a las 16 y 17 habrá funciones de Flotante, una 
instalación sensorial para quienes tienen entre 6 meses y 3 años, con previa reserva 
de entradas.

En cuanto a los talleres, tanto en el CEC de Billinghurst como en el Centro de 
Cuidado Infantil Rosarito Vera de Barrio Independencia, se llevará a cabo un taller 
de percusión, mientras que en el Parque Yrigoyen se desarrollará uno de circo. Allí 
también habrá un espacio lúdico especialmente diseñado para la primera infancia 
junto a las propuestas de San Martín Juega.

Como cierre de las actividades, en distintos puntos de la ciudad se presentarán 
los espectáculos Encordados en Alta Mar, Jopito, Huayra Teatro, Juguemos en la 
Granja, Títere Tubers y distintas opciones circenses.

La agenda de actividades completa está en sanmartin.gob.ar/dia-infancias.

Viene de tapa

Redistribución de las fuerzas 
policiales en San Martín

Los comerciantes presentes, representantes de Ballester este y oeste, denunciaron 
que los robos se están sufriendo mayoritariamente durante la noche, cerca de las 5 de la 
mañana. Por ello, y acorde a los cambios en la modalidad de los delitos, las autoridades 
informaron que se reforzará el patrullaje nocturno. También, los vecinos pidieron realizar 
urgentes podas selectivas que obstaculizan las cámaras de seguridad y la reparación de 
luminarias fuera de servicio.

“La coyuntura política afecta al delito; está pasando en toda la Provincia y en Capital, 
donde con toda la tecnología y recursos que tiene, la situación se está disparando; por eso 
lo que nos pide el Ministro (de Seguridad) es que rediagramemos y utilicemos mejor los 
recursos policiales que tenemos”, dijo Lanza, del Ministerio de Seguridad bonaerense. Y 
comentó que en San Martín, “se cambió el diagrama de cuadrículas y el trabajo del per-
sonal UTOI y FBA”, con los 300 efectivos y móviles que llegaron al distrito el año pasado.

Luego explicó que en San Martín había 40 cuadrículas y ahora se reformularon en 30. 
“Así vamos a tener 10 móviles sobrantes que se reasignan a las zonas más calientes del 
distrito y sirven para atender una emergencia en otros lugares” y contar con un “patrullaje 
más activo”.

Denunciar sin ir a la comisaría
Otro punto destacado de la reunión fue la necesidad de hacer las denuncias, para 

conformar un real mapa del delito y reforzar la seguridad donde sea más necesario. 
Entonces, Marianela Bettendorf -directora de Participación Ciudadana del Ministerio 
de Seguridad bonaerense- explicó las formas disponibles para que vecinos y comer-
ciantes denuncien. Además de la tradicional denuncia en comisarías, se puede denun-
ciar en la página del Ministerio: seguridad.gba.gob.ar y también a través de la nueva 
aplicación desde el celular, de manera rápida, fácil y segura, en “Mi Seguridad”.

Bajo el lema “La seguridad la hacemos entre todos”, la aplicación permite de-
nunciar de forma anónima robos, hurtos de vehículos o domiciliarios, narcotráfico, 
violencia familiar o de género, corrupción policial, robo de celulares, comercio ilegal 
de autopartes, juego clandestino, picadas, delito contra la integridad sexual, entre 
otros. “Nosotros nos guiamos por las denuncias”, repitieron los funcionarios, por lo 
cual resulta necesario que los delitos sean denunciados. “La gente suele denunciar 
solo aquellas cosas que tiene aseguradas, hay casos de entraderas a casas que nun-
ca fueron denunciadas en comisaría”, aseguró Munin, por lo cual esos delitos “no 
pasaron”.

También hicieron hincapié en informar y compartir las fotos y videos que los ve-
cinos suelen compartir en sus grupos de WhatsApp, de manera que lleguen a las 
autoridades y permitan optimizar patrullajes, combatir la inseguridad e identificar de-
lincuentes.

Al finalizar el encuentro con los comerciantes ballesterenses -al que además 
concurrieron el comisario inspector Victor Cabrera, jefe de Policía Local; el comisario 
Cristian Piagetti, titular de la 9na; el subcomisario Chavez, titular de la Comisaría 2da; 
y el delegado municipal de Villa Ballester, Roberto Salar- se aseguró que se reforzará 
la seguridad con patrulleros durante la noche, como solicitaron los comerciantes pre-
sentes y que, prontamente, se repetirá la reunión con vecinos.
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P R O F E S I O N A L E S

Lunes, miércoles y jueves de 15:00 a 18:30

Cartelera Las actividades son con entrada libre y gratuita, a no ser que se indique lo contrario.

Agosto continúa con variadas propuestas.
La cartelera municipal invita a compartir conciertos, exposiciones, talleres y más.

Mañana sábado 10 habrá un taller, a las 17: “Mi casa. Taller de arte”, para mayores de 16 a cargo de Natalia Biasioli 
en el Museo Casa Carnacini.

A las 20, llega el 5to. Ciclo Coral al Auditorio Malvinas Argentinas (Subsuelo del Palacio Municipal Belgrano 3747, 
San Martín), con el Coro Polifónico Municipal de San Martín y el Coro de Cámara Municipal de San Martín, dirigidos 
por Federico De Ferrari, y el Coro Museo Casa Carnacini, bajo la dirección de Jesica Silveriño

El domingo 11, a las 17 habrá más conciertos, con el 5to. Festival Ballester Vocal, con la participación del Coro 
de niñas/os y jóvenes de la Sociedad Coral Alemana Villa Ballester, el Coro Polifónico Municipal de San Martín y Coral 
Joven, dirigidos por Federico De Ferrari; el Coro Ramos Mejía, dirigido por Norma Miazza; el Coro DEPN (Dios es por 
nosotros), dirigido por Eliseo Alí, en la Sociedad Coral Alemana Villa Ballester, Prof. G. Simón 2520, Chilavert.

Y a las 18, se presentará la Comedia Municipal en el Complejo Cultural Plaza (Int. Campos 2089) con  “Bodas de 
sangre”, de Federico García Lorca con adaptación y dirección de Claudia Soler. Las entradas se reservan en com-
plejoplaza.com.ar

Luego de un tiempo sin compartir escenarios y para festejar los 100 años del Club Alemán de Villa Ballester, un 
grupo de amigos de tenis de la Sociedad Alemana de Gimnasia de Villa Balelster volvió al ruedo de la actuación 
para poner en escena "¿Y si todo sale mal?", una 
comedia que promete ser una experiencia llena de 
risas y misterio, donde los espectadores se pregun-
tarán: ¿Quién será el asesino?

Un fallecido, una prometida, un mayordomo, un 
amigo de la infancia, una hermana, un hermano, un 
jardinero, dos familias, un bosque y un jardín, son 
condimentos para que un inspector investigue los 
distintos caminos en la búsqueda implacable del 
asesino.

Las presentaciones serán los viernes 23 y 30 de 
agosto a las 20 y los sábados 24 y 31 a las 20:30, 
en el salón del restaurante del Club.

Las entradas son limitadas y se solicitan en 
administración; a cambio se pide colaborar con 
alimentos no perecederos el día de la función que 
luego serán donados a instituciones benéficas en 
nombre de SAGVB.

Teatro en la SAGVB

El viernes 16, a las 15, se realizará una visita guiada accesible para público no vidente y visibilidad reducida al 
Museo Histórico José Hernández, P. Carballo 5042, Villa Ballester.

Además, el 16 a las 18.30, en el Espacio Cultural Municipal Ballester se dictará “Artistas de Ballester: De Carna-
cini y Ripamonte a Helmut Ditsch”, a cargo de Gustavo Echenique.

A las 17, este 10 de agosto, 
se inaugura Pasajes Visuales, 
la cuarta edición de la muestra 
de Unidos por el Arte - Asocia-
ción Artistas Visuales de San 
Martín, en el Espacio Cultural 
Municipal Ballester (Vicente 
Lopez 2946). Habrá música en 
vivo junto al maestro Julio Pay-
ne. 
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San Martín 
presente en el 
“Nuevo PRO”

Viene de tapa

Los referentes del PRO de San Martín 
estuvieron en el relanzamiento del PRO, 
encabezado la pasada semana por el ex-
presidente Mauricio Macri, quien tras cierta 
ausencia, regresó a la política activa. Fue el 
principal orador del acto en La Boca y, entre 
otros, presentó a las nuevas autoridades de 
su partido. Los concejales sanmartinenses 
alineados al PRO asistieron y reafirmaron 
que son el cambio.

Cuando el partido político PRO hizo su 
relanzamiento en un acto encabezado por 
Mauricio Macri y los demás dirigentes, le-
gisladores, intendentes y gobernadores, 
tras su participación, el concejal Andrés 
Petrillo afirmó: “El PRO recuperó su esen-
cia de transformación y trabajo en equipo; 
es algo que Jorge Macri me inculcó desde 
2013, cuando me sumé a su gestión”.

“La conducción de Mauricio Macri nos 
motiva a renovar las energías para conti-
nuar la lucha por el cambio, ese cambio que 
le transforma la realidad a la gente. Lo vi-
mos, en CABA, en Vicente López y lo vimos 
entre 2015 y 2019. Ahora es el momento de 
sentar nuevas bases y prepararnos para el 
futuro”, indicó Petrillo.

“El PRO es el espacio del hacer, donde 
las acciones le ganan a las palabras, donde 
los resultados concretos le ganan a las promesas. Si todos los días no hacemos cosas 
para que el cambio exista y los argentinos lo toquen, lo vivan, no me importa la discusión 
entre lo estructural y conceptual del cambio”, recordó Petrillo que dijo Soledad Martínez, 
una de las oradoras del acto partidario.

Por último, Petrillo afirmó que “al retomar la premisa de trabajar en equipo, espero que 
nos permita en San Martín dejar de lado las ambiciones personales y que podamos cons-
truir un PRO que sea competitivo electoralmente, pero fundamentalmente pueda alcanzar 
la transformación que necesita nuestra sociedad”.

“Para nosotros, como equipo de Jorge (Macri) en San Martín y para mí como mujer en particular, es un orgullo que Sole Martínez esté en la conducción del partido, no sólo a 
nivel provincial, sino también nacional y que Mauricio le dé esta oportunidad habla de su capacidad y liderazgo. Como ella misma dijo, el PRO se caracteriza por mostrar a través 
de la gestión y el compromiso, porque mejor que prometer es hacer”, dijo la concejal Natalia Quiñoa, del PRO San Martín, en el relanzamiento de la semana pasada.

"Volver a ser una alternativa es el desafío. Es nuestra responsabilidad poder dar un paso al costado con nuestras internas que lastiman y que en el ultimo tiempo no hicieron 
bien (…) Cada uno tiene la pertenencia a su equipo. En San Martín estamos el equipo de Jorge 
(Macri) y Sole (Martínez), que comparto con Sergio Bórquez y Andrés Petrillo en el Concejo De-
liberante. Está también el equipo de Santiago López Medrano, con los concejales Ramiro Alonso 
López y Carolina Elvedz. Ambos representan al PRO. La gente quiere que dejemos de lado los 
individualismos y trabajemos en conjunto", agregó.

"Venimos no sólo manteniendo un diálogo fluido, sino también, realizando trabajos en común, 
para construir un espacio que al final del camino nos incluya a todos, con el objetivo de lograr el 
cambio en San Martín, que es una responsabilidad nuestra",dijo y agregó: “Nace el PRO fortaleci-
do en todos lados, poniendo por delante el bien común, trabajando todos los que hacemos el PRO 
en San Martín referenciados cada uno en su línea, ¡pero espalda con espalda!”

Para concluir, Quiñoa dijo que en el relanzamiento dialogó con López Medrano: “Nos pusimos 
de acuerdo en que la alternativa es que cada uno pueda construir con su impronta un espacio para 
todos. El objetivo es llevar el cambio a San Martín y es una responsabilidad nuestra. Nació un nue-
vo PRO y con esto una mirada a futuro, poniendo por delante el bien común, trabajando todos los 
que hacemos el PRO en San Martín referenciados cada uno en su línea, pero juntos”

El equipo del PRO de San Martín, 
conducido por Santiago López Medra-
no, estuvo en La Boca, acompañando 
a Mauricio Macri en el acto "Nuevo 
PRO", donde el ex presidente relanzó 
el histórico partido.

Ante una gran cantidad de dirigen-
tes, intendentes, diputados y goberna-
dores, Mauricio Macri volvió a asumir 
la presidencia del PRO. "Somos un 
partido político diferente, desde nues-
tros inicios. Llegamos con la obsesión 
del cambio y del hacer, y siempre 
estuvimos, estamos y vamos a estar 
con los argentinos", aseguró el ex pre-
sidente. Y agregó: "El PRO plantó la 
semilla del cambio y la libertad, como bien reconoce el Presidente Milei".
"Estoy acá para ayudar a que el cambio ocurra, sigamos apoyando al Presidente. Hace 
más de 20 años que lucho por el cambio, no me resigno y sé que los argentinos no nos 
resignamos", exclamó Macri.

"Me parece fundamental que Mauricio vuelva a ser el Presidente del Pro. Tenemos 
que volver a representar los valores y la identidad de un partido que supo ganar la Na-
ción, la Ciudad y la Provincia, y que ahora gobierna tres provincias y tiene cientos de 
intendentes y legisladores. Y sobre todo, el PRO tiene un camino para mostrar: el del 
Cambio, en la forma de hacer política, de representar, de gobernar y de transfromar", 
expresó López Medrano, quien estuvo acompañado por los concejales Ramiro Alonso 
López y Carolina Elvedz.

Petrillo: “Es momento de sentar nuevas 
bases y prepararnos para el futuro”

López Medrano: “Me parece 
fundamental que vuelva Mauricio”

Quiñoa: “El desafío es volver a ser una alternativa”
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Sociales

infantil
Rincón

Por la Prof. Nora A. de Fasani
(Premio Cuna de la Tradición del Círculo

de Periodistas de Gral. San Martín)

Budín de calabaza

@reflejosdelaciudad@reflejosdelaciudadSeguinos en Instagram y Facebook!

Más noticias en 
nuestra web:

RECETAS

Qué torre…

Hoy 9 de agosto, cumple años Marcela Tavella, por eso 
su amada familia y sus amigas le desearán lo mejor para su 
nueva vuelta al sol.

Este domingo 11, cariñosos saludos y felicidades reci-
birá de acá y de más lejos Silvina Vaccarini por su cum-
pleaños.

Verónica Fernanda González celebrará este 11 de 
agosto su nuevo año, rodeada del amor de su familia y ami-
gos. Felicidades y gracias por estudiar y compartir la histo-
ria de nuestra patria chica.

El próximo 13 de agosto, Cristian Kloos recibirá cari-
ñosos saludos de su familia,amigos y alumnos por su cum-
pleaños.

Desde estas páginas nos sumamos a las felicidades 
y buenos deseos que recibirá Eugenio Chiesa, el 15 de 
agosto, día de su cumpleaños.

También el 15 cumplirán Vivi Fernández y Conny Me-
llien a quienes sus familias y todo el grupete de tenis de 
la SAGVB le desearán lo mejor para el año que inician. A 
celebrar por más tenis y momentos compartidos.

Camila Pereyra recibirá muchas felicidades y felicita-
ciones de sus seres queridos por su nuevo cumpleaños el 
15 de agosto próximo. Muchas felicidades.

La caminata matutina por la calle Moreno desde la 
parada de colectivos hasta la estación nos deja el sabor 
amargo de lo que ya no está.

Alguna vez el edificio que se eleva curioso sobre More-
no al 2600, entre Federico Lacroze y Pacífico Rodríguez, 
fue un lavadero de autos.

El terreno amplio contenía espacio suficiente para al-
bergar el estacionamiento de varios automóviles y, ade-
más, el recibidor, donde el cliente podía tramitar lo que 
necesitaba.

Pero los tiempos cambian … El lugar dejó de funcionar 
como lavadero y hoy allí se levantan torres de departa-
mentos de ocho pisos que, indiferentes, miran desde lo 
alto.

El tiempo y la necesidad imperiosa de amigarse con 
los nuevos cambios dejan atrás los recuerdos. El edificio 
es vecino del comedor social Teresa de Calcuta. Y noso-
tros, mortales, retenemos en fotos los sitios que ya no es-
tán. Siempre y cuando existan las fotos.

Por Mirta SerranoPor Mirta Serrano

Para seguir con las calabazas, hoy preparamos 
en tan solo 10 minutos este rico budín

INGREDIENTES 
•4 huevos
•250 g de azúcar
•90 g de aceite de 
girasol
•300 g de calabaza 
rallada cruda
•300 g de harina de 
trigo
•15g de levadura química (tipo Royal)
•1 cucharadita de canela en polvo
•Media cucharadita de jengibre en polvo
•Media cucharadita de nuez moscada en polvo
PREPARACIÓN
*Precalentar el horno a 180 ºC. Enmantecar y enharinar 
el molde, de unos 23 x 10 cm
*Mezclar los huevos y el azúcar
*Agregar el aceite
*Añadir la calabaza rallada
*Tamizar la harina junto con la levadura química, la ca-
nela, el jengibre y la nuez moscada
*Verter la masa en el molde y hornear durante 1 hora 
o hasta que al pinchar en el centro con un palillo este 
salga limpio.
*Retirar del horno, dejar enfriar 15 minutos y luego des-
moldar. Espolvorear si desean con azucar impalpable.
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En el recuerdo

¿Sabías que la Torre de la catedral de Pisa, en Italia, es 
la más rara y por eso, la más famosa del mundo?

Hagamos un poco de historia. La construcción de la to-
rre se realizó entre los años 1174 y 1350, llevó casi 176 
años. Fueron tres etapas, la primera fue a cargo de Bo-
nanno Pisano que duró 10 años cuando la estructura de la 
torre tenía cuatro pisos.

Transcurrido un siglo, sí, ¡un siglo!, retomó la obra Juan 
di Simone, agregándole tres pisos más, que le llevó unos 
doce años más.

Más tarde, Tomás Pisano construyó el octavo y último 
nivel con el lugar donde se encuentran las campanas.

La hipótesis de que esta torre fue construida en forma 
inclinada, fue muy discutida. Los investigadores del terreno 
donde está construida demostraron que hay un progresivo 
desplazamiento de los cimientos debido a la blandura del 
suelo.

Se decía que la inclinación aumenta a razón de 7 déci-
mas de milímetro por año, pero siguen investigando...

**¿Sabés por qué todos los relojes son sumergibles?
Porque todos tienen malla.
**A ver las matemáticas, ¿cómo se hace para repartir cinco 
mandarinas entre siete chicos?
Gajo por gajo…

Para reír un rato..

TALLER DE CHAPA Y PINTURA
 “JOSÉ TIESO”

11.5713.6037  /  @danieltieso@gmail.com
Diego Pombo 4041 – San Andrés

www.tallertieso.com
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Para la semana
Necrológicas

Los sepelios que anteceden 
fueron atendidos por M. Menini

Silvana Cruder viuda de Vit
A los 88 años, falleció el pasado 1ro. de agosto. Se domi-
ciliaba en Villa Ballester.

Jorge Oscar Fernández Mendoza
Falleció a los 44 años el 3 de agosto pasado. Residía en 
San Andrés.

Sonia Bibiana Marinangeli
El 3 de agosto pasado falleció a los 66 años. Vivía en Villa 
Ballester.

Los fallecidos anteriores fueron inhumados en el 
Cementerio de San Martín

Margarita Angélica Gutiérrez viuda de Domínguez
A los 93 años, falleció el pasado 1ro. de agosto. Se domi-
ciliaba en José León Suárez.

Alberto Moniatowicz
Falleció a los 72 años el 1ro. de agosto pasado. Residía 
en Boulogne

Salvador Sebastián Páez
El 2 de agosto pasado falleció a los 87 años. Vivía en San 
Andrés.

Los fallecidos anteriores fueron inhumados en el 
Crematorio de Boulogne

09 de agosto de 2024

Viernes 9
SUBI Lavalle 1610 Esq. Pedriel San Martín- 4724-3866
ADELINA HUE Calle 101 Nº3129 (Ruta8), frente Hosp. 
Perón 4755-7644 
SORIA Saénz Peña 501 Villa Maipú- 4839-0821
TOTORO V. López 999 Villa Ballester- 4768-1144 
LACROZE Lacroze 6000 Chilavert- 4768-0531
ZARPELLON Alvear 1501 Esq. Quintana V.Balles-
ter-4768-2510

Sábado 10
AGUER Prof. Aguer 5989 Chilavert-4729-3835 
ELARRE José Ingenieros 799 J.L.Suárez-4720-4712
LA NOBLEZA (Carrefour) Av. San Martín y Gral. Paz-
4755-8919
LA NEO CAMPOS SALUD J.M.Campos 1501 Villa Za-
gala- 4713-6795

Domingo 11
CENTRAL San Lorenzo 1 S.Martín- 4755-0650 
SANTORO San Lorenzo 3268 San Andrés- 4767-4487 
DEL PROGRESO Mathéu 4450 S.Martín- 4755-0831
GALVAGNI Moreno 1355 Villa Ballester- 4768-6917 
MARTINELLI Mitre 5502 Villa Ballester- 4768-1435

Lunes 12
ROCCHI América 500 Villa Ballester- 4738-6959 
CHECCHIA Libertad 501 Villa Ballester- 4768-1927 
ZAKROISKY 25 de Mayo 102 José León Suárez- 4729-8416 
DE SANTIS Sarandi 4946 Villa Ballester- 4848-1667 
ANT.FAR. del AGUILA Alvear 251 Villa Ballester 4512-5204

Martes 13
CALDERON S.C.S. Rivero 4552 Villa Bonich-4767-5777
ANT. FAR. Del ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester – 
4512-5203/5204 
LADNER Libertad 6744 José León Suárez-4729-9993 
WAPNER Artigas 6630 José León Suárez-4729-4345

Miércoles 14
SAN ANDRÉS GOLF J.M.Campos y Marengo San Andrés- 
4755-0183 
ERRAMOUSPE 9 de Julio 4787 Villa Ballester-4738-6028 
ALBAMONTE Artigas 7570 José León Suárez-4729-8028
SAN JORGE Lamadrid 1302 Villa Ballester- 4768-0354 
FAERBBRI R.Balbín 2539 San Martín-4754-3435

Jueves 15
DOLFATO Av. Márquez 2552 J.L.Suárez- 4729-8655/4855
SAN MARTÍN CENTER S.C.S. San Lorenzo 3773 V. 
Ballester- 4767-3738
LERANA 9 de Julio 6016 Villa Ballester- 4739-2897
LORA OLANO Rivadavia 4603 San Martín- 4754-0728

Jorge Porchetto
Al cumplirse el primer aniversario del fallecimiento del 
querido amigo Jorge Porchetto, el Instituto Belgrania-
no de Gral San Martín invita a la misa que se realizará 
hoy, viernes 9 de agosto, a las 19 horas, en la Cate-
dral Buen Pastor, en la plaza central de San Martín.

Sr. Socio: En cumplimiento con lo prescripto en los artí-
culos 31, 39, 41, siguientes y concordantes del Estatuto 
de la Institución y conforme se ha resuelto en reunión de 
Comisión Directiva de fecha 18/6/2024 bajo el Acta N° 
2236 se lo convoca a la ASAMBLEA EXTRAORDINARIA 
a celebrarse el día 29/8/2024, a las 20 hs., en nuestra 
sede social, sita en calle Libertad (49) N° 5052 (ex N° 
258) de la ciudad de Villa Ballester a los efectos de tratar-
se el siguiente Orden del Día:

 Primero: Proyecto de venta de terreno y compensación 
con ejecución de obra civil y mejoras. A tal efecto se pone 
en venta dos terreros identificados catastralmente como 
C: 2, S: J M: 55  Parcela 28 y C: 2, S: J M: 55  Parcela 
29, polígono con frente a la calle República de Villa Ba-
llester y el adquirente del predio como contraprestación 
ejecutará como obligación de hacer, las obras necesarias 
para la construcción de un nuevo gimnasio techado en el 
espacio donde funciona el actual gimnasio 2 (patio) y un 
espacio multipropósitos para la práctica de actividades 
deportivas en el ex solarium en el plazo de 12 meses.
Asimismo, la Asamblea autorizará a la Comisión Directi-
va a optar por la oferta que resulte más conveniente en 
razón del precio, la calidad de construcción y las caracte-
rísticas de la obra. 
Segundo: Designación de dos asambleístas para firmar 
el Acta de Asamblea.
-ART. 40: Para tomar parte en las asambleas se requiere 
ser socio vitalicios o activo con antigüedad. Este último no 
menor a un año y tener paga la cuota del mes anterior al de 
la celebración de la Asamblea. 
-ART.42: Las Asambleas se considerarán constituidas y fun-
cionarán válidamente en la fecha y hora de la convocatoria, 
si concurre un número de socios igual al 25% de los que 
estén en condiciones de ejercer el derecho al voto, pero en 
la convocatoria, pasada la media hora de la fijada para la 
sesión, la Asamblea funcionará con el número de socios pre-
sentes. 

CLUB SOCIAL Y 
DEPORTIVO LAS HERAS

Convocatoria Asamblea Extraordinaria

Misa recordatoria



El semanario más antiguo
 de Gral. San Martín,

 con 95 años al servicio
de la comunidad

8

Reflejos de La Ciudad
tiene sus raíces en 

“Reflejos”, el antiguo 
semanario

 ballesterense fundado 
el 1º de Mayo de 1929.

Una trayectoria
 periodística que

 no se interrumpe.
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UN CLÁSICO DE 
BALLESTER

MÁS 50 AÑOS VENDIENDO CON

 SEGURIDAD Y CONFIANZA

www.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR

PUEYRREDON 2797 - VILLA BALLESTER

4768-8500

Fedele: “Una Ley PyME puede 
menguar los efectos del RIGI”

En una nueva actividad realizada para capa-
citar a sus afiliados y al resto de los emprende-
dores locales, la Unión Industrial de Gral. San 
Martín realizó un encuentro el pasado martes 6 
sobre “La Era de la Adaptabilidad”, a cargo de 
Christian Elía, para conversar sobre “Las ten-
dencias del mercado laboral”.

Antes del comienzo de la actividad, este me-
dio dialogó con el titular de la entidad, Norberto 
Fedele, para conocer el actual panorama de la 
actividad empresarial en el distrito durante 2024 
y las iniciativas analizadas para fortalecer la acti-
vidad económica de la industria.

“El balance en las PyMEs de San Martín en 
general es preocupante, porque la actividad cayó 
entre un 30% y un 50%. Muchas de las PyMEs 
del distrito se están replanteando la sostenibili-
dad y sustentabilidad en términos económicos 
financieros”, aseguró el industrial y  aseguró que 
“la demanda interna también está en formato 
recesivo, no está sostenida; al contrario, antes 
cada uno tenía su nicho de actividad, pero se va 
achicando la porción del mercado y eso genera 
que cada uno deba actuar en forma más agresiva en la 
parte comercial”.

En relación al acceso de las empresas a divisas para 
importaciones, dijo que “se normalizó con relación al año 
pasado”, y contó que “están las condiciones para que las 
PyMEs puedan girar las divisas a los 30 días, pero tam-
bién lo importado está atado a la actividad interna y, por 
eso reitero que nos preocupa como Unión Industrial que 
nuestros clientes avancen en la sustitución de los produc-
tos que nosotros fabricamos”. 

Como ejemplo, expresó: “En San Martín se fabrica 
calzado de seguridad, prendas textiles, productos plás-
ticos y metalúrgicos. Si nuestros clientes, que son las fá-
bricas y las grandes superficies, comienzan a importar en 
forma directa, estamos en un problema de sustitución de 
esos insumos”.

También, en relación a la iniciativa en la legislatura 
bonaerense para actualizar las indemnizaciones labo-
rales tomando el CER (Coeficiente de Estabilización de 
Referencia), Fedele expresó preocupación. “Ese tema 
volvió a reflotar hace unos días. Habíamos entendido 
que la vicegobernadora Verónica Magario había tomado 

El titular de la Unión Industrial de Gral. San Martín dijo que “la actividad de las PyMEs 
en San Martín cayó entre un 30% y un 50%” 

cartas en el asunto, pero hoy leí nuevamente sobre esto 
y que se reflote ahora es un tiro al corazón de las PyMEs. 
Espero que haya un período de reflexión de los dirigentes 
políticos y que esto no prospere”.

-¿Qué medidas se podrían implementar para fortale-
cer la actividad?     

-Como Unión Industrial estamos trabajando alineados 
con la CES (Cámara Económica Sanmartinense), el Mu-
nicipio de San Martín y la Unión Industrial de la Provincia 
de Buenos Aires (UIPBA) en una Ley PyME. Así como 
salió la Ley RIGI (Régimen de Incentivo para Grandes In-
versiones), entendemos que una Ley PyME puede men-
guar los efectos del RIGI.

-¿Qué aspectos cuestionan del RIGI?
-Nosotros no estábamos a favor del  RIGI tal como fue 

aprobado y ahora falta la reglamentación de esa ley. Su 
versión final tiene un aspecto extractivista y primarizante 
de la economía. Pero nosotros queremos agregarle valor 
como industria. No vemos a las PyMEs integradas en el 
complejo de valor en el RIGI. Por eso, trabajar en una Ley 
PyME nacional en conjunto con el distrito y con cámaras 
de segundo grado como la CES y la UIPBA es el camino 
a seguir.                                                    Sebastián Cejas


